

Liebe FreundInnen und Geschwister der Mennonitengemeinde Kohlhof.

Heute habe ich zwei wichtige Informationen.

1. Korrektur des Gemeindebriefs-Terminblatts bezüglich Termine und Inhalte
2. Eine Reflektion zur Situation in Russland eines Gemeindeglieds aus der Gemeinde Zweibrücken

zu 1. Korrektur des Gemeindebriefs-Terminblatts bezüglich Termine und Inhalte

- a) Der Gottesdienst an Karfreitag findet **mit Abendmahl** statt. Bei der Fertigstellung des Gemeindebriefes war dies noch nicht klar. Nun holen wir die Information auf diese Weise nach.
- b) Der Gottesdienst am Ostersonntag findet um **10 Uhr** in der Kirche statt. (Im Terminblatt stand fälschlicherweise 9.00 Uhr)
- c) Am Mittwoch 19. April um 19:30 Uhr findet der zweite **Gemeindeabend** zum Thema "Die Offenbarung als pazifistisches Buch" im Gemeindehaus statt (das war im März-Gemeindebrief angekündigt, steht aber leider nicht nochmal im April-Brief).

In der Anlage findet ihr das korrigierte Terminblatt zum Ausdrucken.

2. Eine Reflektion zur Situation in Russland eines Gemeindeglieds aus der Gemeinde Zweibrücken

Oksana Woll hat nach ihrer letzten Russlandreise im Gemeindebrief der Mennonitengemeinde Zweibrücken darüber reflektiert, warum es so wenig Widerstand in der russischen Bevölkerung gegen den Krieg gibt.

Sie hat mi ihren Beitrag zugesendet und ich darf ihn euch heute weitergeben und zum Lesen empfehlen.

Liebe Grüße

Wilhelm Unger